

決意新たに

強固な団結と

経済的にも精神的にも苦労の連続だった



溝口 達也 溝口達也は八十歳を越してまだ続くとは予想もしていかないですね。

六六年で終るかと思っていたが、私はいついました。同じ田じりの葬儀があつたこともあります。

高田庄永江 夫の骨の色が変つてとかガンとか、とにかく私傷病扱いです。また何年かしてお寺いじじとの因果関係が明らかになつていません。私傷病では八〇ペーセントで生活もできないので、当然三井が責任を持つべきなのに――。

清水 水 いろんな合併症がありますが、薬の害とか肝臓など深く深い因果関係があると思います。私の夫も九大大にいますが、現在は公傷取り扱いでも、全然回復しないで廃人になされ、私傷病扱いです。

左から溝口さん、永江さん、渡辺さん、永江さんは裁判闘争、渡辺さんは病弱者が増えた生活困窮でたまらないですね。精神的にも訴えます。ただのではないかとも思っています。

司会 こんな裁判闘争、原告団の活動をどう進めるかといふのが大きな問題ですね。が、いっても現場復帰。しかし、また年内の悪条件で勤まるはずがなく、外の作業所へ移つたのです。子供にミルクも買えない状態で解消。四十一年に強制退院。そ

で離婚した人がいたが、被災入院しても入院するが多く、これからがりやき、今でも入院したら食うことがあります。

左から溝口さん、永江さん、渡辺さん、永江さんは裁判闘争、渡辺さんは病弱者が増えた生活困窮でたまらないですね。精神的にも訴えます。ただのではないかとも思っています。

たたかひの輪を大きく広げよ

10・21国際反戦デー

大牟田・荒尾で統一集会

保安確保し、再建せよ

夕張新鉱災害 総評が声明

原告団新役員

十月四日、大牟田労働福祉会館で行なわれた原告団総会で、原告団の役員が次のように決まりました。

田 長 小川 純志
副田長 溝口 生松
事務局長 藤田 幸次郎
次 長 永江 美紀
佐藤 勉
塙本 栄子

幹 事 中西 和子
 清水 栄子
 渡邊みどり
 池田 トミ
 土山 謙雄
 井上 文雄
 白木 光雄
 谷崎 千守
 西原 隆寛
 好光

(以上敬称略)

文化行事の「案内

あと下山事件(同十一時~午時一時十五分。午後二時五十分~同五時十分。同六時五十分~同九時五分。寅次郎)

三池労組の、ことしの統一文化行事が次の通りきました。大いに楽しんだください。

十一月十五日、大牟田大天

地(松竹)で映画鑑賞。

内容①説教・下山事件

②寅次郎相合撲。

午前十時三十分から終終の券は十月三十一日~十一月

二十七日間使えますが、寅次郎の併映は十一月十五日限りです。お含み置きください。

映画「子供のころ戦争があった」の確立を、公社と政府に要求して

います。国内炭電視の基本を明らかにし、

溝口 達也 溝口達也は、災害の責任の所在を明かにしたうえで、被災者金貢の縮小計画に反対、再建のため政府の救援に万全を期すとともに、被災と石炭資本が万全の対策を確立するよう求めるとともに、国内エネ

ルギー政策の確立にあたっては、カンパの提案を決めました。

大牟田地区集会は市民会館で開かれ、坂本地評会長が開会の

一〇・二二反戦デーは、大牟田地区・社会党・共産党・地評の三者による統一行動として、それぞれ十月二十一日午後六時から行われました。

大牟田地区集会は市民会館で開かれ、坂本地評会長が開会の

一〇・二二反戦デーは、大牟田地区・社会党・共産党

が上臓されました。

石原 裁判闘争も組合と原告だけというのではなくて思います。もう輪を広げていくかが問題です。交流などをどんどんやりとりするかと話してしまいました。また締めくくり、手をたたくなくてはと考えています。

この座談会は一時間あまりも続いたですね。また何年かしてお寺の坊さんが壺の中の骨が減つていなかったので驚いたのですが、あれだけの猛毒(COガス)を吸つたのだから内臓をやられるのは当然ですね。初期の治療が間違つても八十年を起してまだ続くとは予想もしていません。

溝口 達也 も八十歳を起してまだ続くとは予想もしていません。

想もしていかないですね。

これから先どうなるのか

がついています。

高田庄永江 夫の骨の色が変つてとかガンとか、とにかく私傷病扱いです。

いじじとの因果関係が明らかになつていません。

私は傷病ではありません。

私は傷病ではありません。